

BOLA NA REDE 'Ballon dans les filets'. Tel est généralement l'objectif de nombreux sport et particulièrement du football international. De fait, les équipes organisent leur stratégie de jeu en la conservation-progression pour atteindre les zones de finition.

Les entraîneurs et experts organisent des séminaires, des conférences, des formations et séances sur les transitions offensive en football. La finalité repose aussi bien sur identifier des systèmes de jeu potentiellement gagnants que les aptitudes techniques ou physiques de nos athlètes. De plus, il est fondamental de garder à l'esprit l'exploitation d'une moindre opportunité de marquer plus que l'adversaire et rester concentrer en prolongations, pour ressortir victorieux.



**CONFÉDÉRATION AFRICAINE DE FOOTBALL  
FÉDÉRATION BÉNINOISE DE FOOTBALL  
LICENCE CAF  
ANIMATION OFFENSIVE DIVERSIFIÉE & VARIÉE**



**SERGE LAMARE MONGBET**  
DIRECTEUR SPORTIF ASPAC  
PROFESSIONNEL FOOTBALL CLUB  
PRESIDENT-FOUNDATEUR LAMAR BRAZIFOOT

Un célèbre adage brésilien résume cette stratégie en une pensée ; 'AQUELO QUE NÃO FAZ LEVA' (Celui qui ne marque pas encaisse). C'est somme toute une règle universelle par laquelle se construit l'impacte et l'efficacité du mode de jeu. Cet état d'esprit m'oriente à en analyser les caractéristiques internationales. Techniciens, acteurs et passionnés, je souhaite que nous en tirions le meilleur enseignement.

De fait, explorons la pluralité tactique et les individualités techniques, afin de réduire les incertitudes d'un ballon capricieux devant le but. Aussi, je reste disponible pour toute présentation complémentaire auprès d'organisation sportive, éducative ou culturelle.

Cordialement.

**Serge Lamare MONGBET**

Directeur Sportif 'Management Professionnel F.C'

Superviseur des Opérations Football

[simongbet@gmail.com](mailto:simongbet@gmail.com)

+32 467 83 41 50

*BOLA NA REDE 'in another word, putting the ball in the net. This generally occurs in many sports but especially in international football. Then, teams keep on setting their game's strategy through ball conservation and progression process to reach the finish zone.*

*Coach and specialists organize seminar, conference and training sessions about football offensive transitions. The point is to as well identify potential winning systems as technical and fitness abilities of our athletes. However, it is huge to keep in mind any single opportunity to explore, scoring more than the opponent team and being focus during the extra-time to get the victory.*

*A famous brazilian proverb sum-up this strategy by a single thought ; 'AQUELO QUE NÃO FAZ LEVA' (The one who cannot score take it). This seems to be an universal rule to build an impacting and efficient football way of playing. Such mindset leads me to analyse the international characteristics of it. I wish that technicians, actors and passionate people could together learn from it the best teaching.*

*Therefore, let us explore the tactical diversities and technical individualities to reduce a capricious ball's instability facing the goal. Furthermore, I look forward presenting this topic towards sports, education or cultural organizations through a seminar or conference invitation.*

*Yours, Sincerely,*

**Serge Lamare MONGBET**

*Sports Director 'Management in Professional F.C'*

*Football Operations Supervisor*

*[simongbet@gmail.com](mailto:simongbet@gmail.com)*

*+32 467 83 41 50*